

BAB I

PENDAHULUAN

A. ALASAN PEMILIHAN JUDUL

Perencanaan berhubungan dengan investasi dana secara tepat dalam aktiva tetap, mengamati atau memelihara aktiva sudah selayaknya direncanakan dengan baik. Kebutuhan untuk menambah aktiva tetap menganiati atau memelihara aktiva tetap akan selalu ada, namun dilain pihak dana yang tersedia terbatas sehingga dituntut penggunaannya secara efisien dan efektif, sehingga pengeluaran dana untuk membiayai perolehan aktiva memerlukan pertimbangan yang krisis bagi kesehatan keuangan jangka pendek maupun jangka panjang. Oleh karena itu diperlukannya perencanaan dan pengawasan yang baik, agar setiap perolehan dan penggunaan aktiva tetap tersebut dapat diketahui dengan jelas, maka manajemen perusahaan dapat lebih mengarahkan kegiatan perusahaan menjadi lebih efektif dan efisien penggunaannya.

Berdasarkan uraian data diatas penulis tertarik untuk melakukan penelitian mengenai perencanaan dan pengawasan aktiva tetap sebagai topik penelitian sedangkan untuk obyek penelitian dipilih perusahaan yang dianggap memenuhi syarat. Peneliti mengambil Perum Bulog Divisi Regional-I Sumatera utara Cabang Medan sebagai objek penelitian, dengan judul penelitian :**"Perencanaan dan Pengawasan Aktiva Tetap pada Perum Bulog Divisi Regional-I Sumatera Utara"**

B. PERUMUSAN MASALAH

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan penulis maka dapat dirumuskan yang sedang dihadapi perusahaan tersebut sebagai berikut : Perencanaan dan pengawasan aktiva tetap pada Perum Bulog Divisi Regional - I belum maksimal, sehingga terjadi penyimpangan penggunaan aktiva tetap.

C. HIPOTESIS

Menurut Winarno Surakhmad, hipotesis adalah sebuah taksiran atau referensi yang dirumuskan serta diterima untuk sementara yang dapat menerangkan fakta – fakta yang diamati ataupun kondisi yang diamati dan digunakan sebagai petunjuk untuk penelitian selanjutnya.*¹⁾ Jika perencanaan dan pengawasan aktiva tetap telah berjalan sebagai mana yang diharapkan maka tidak akan terjadi penyimpangan aktiva tetap.

D. LUAS DAN TUJUAN PENELITIAN

Mengingat terbatasnya waktu, dana dan kemampuan penulis ,maka pembahasan terbatas pada perencanaan dan pengawasan aktiva tetap pada perusahaan yang diteliti.

Adapun yang menjadi tujuan penulis dalam skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. Dapat mengadakan perbandingan antara teori yang diperoleh dari perkuliahan dan praktek sesungguhnya yang terjadi.

*1) Winarno Surakhmad, Pengantar Penelitian Ilmiah Dasar, Metode Dan Teknik. Ed-8, Tarsito Bandung. 1998. Hal. 39.